

## La renovación de la climatización del Ayuntamiento de Santa Fe es financiada por la Diputación

Francis Rodríguez ha señalado que “seguimos comprometidos con mejorar las infraestructuras de nuestros municipios”

---

martes 10 de septiembre 2024

---



El presidente de la Diputación de Granada, Francis Rodríguez, ha visitado hoy el Ayuntamiento de Santa Fe para conocer de primera mano las mejoras realizadas en la Casa Consistorial tras la reforma integral de su sistema de climatización, una actuación financiada íntegramente por la institución provincial con una inversión de 262.285 euros, a través de los fondos EDUSI.

Durante su visita, Rodríguez ha destacado la importancia de esta intervención, que garantiza unas condiciones de trabajo óptimas para los empleados municipales y un mejor servicio para los ciudadanos. “Desde la Diputación de Granada, seguimos comprometidos con mejorar las infraestructuras de nuestros municipios, especialmente aquellas que son esenciales para el funcionamiento de la administración local. Estas actuaciones no solo modernizan los edificios públicos, sino que también contribuyen a un uso más eficiente de los recursos energéticos, algo clave en el contexto actual”.

Por su parte, el alcalde de Santa Fe, Juan Cobo, ha señalado que “la nueva instalación de climatización incluye equipos de última generación que permitirán una mejor regulación de la temperatura durante todo el año, con un notable ahorro energético y económico para las arcas

municipales”. Además, ha añadido que “esta actuación forma parte del compromiso de la Diputación con la mejora de los servicios públicos en los municipios de la provincia, impulsando intervenciones que favorezcan la sostenibilidad y el bienestar de los ciudadanos”.

Durante el encuentro, el presidente ha comentado con la corporación local otros asuntos de interés para el municipio, subrayando el apoyo de la Diputación de Granada al municipio santaferino.

## Video Lse

